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Termine

Prosit Neujahr
Mit diesem ersten Newsletter im neuen Schuljahr möchten wir Ihnen und Ihren

Familien nachträglich allen ein gutes und erfolgreiches Jahr wünschen.

Neue Ausstattung für den
Musikunterricht

In dem Elternbrief zur Bookweek vom 7. Juni 2023 hatten wir kundgetan, dass wir
die diesjährigen Einnahmen für neue Musikinstrumente nutzen wollen. Es sind

● 2. Februar 2024
● 5. Februar 2024
● 13. Februar 2024

Halbjahreszeugnisse
Winterferien 5.2. bis 9.2.2024
Fasching (8- 14:00 Uhr)



damals 5.131,87 € zusammengekommen. Dafür hat der Fachbereich diverse
Musikinstrumente bestellt, die jetzt angekommen und ausgepackt worden sind.

So zählen jetzt unter anderem drei Altxylophone, drei Alto Metallophone, fünf
Glockenspiele , 21 Klingende Stäbe, fünf Keyboards, vier Boomwhackers, einen
Rainmaker und einen Klassensatz Schwungtücher bestellt.Man staunt, wie teuer
Musikinstrumente sind, die 5000 € sind damit weg.

……………………………………………………………………………………………………………………………

Einbruch in die Schule

Am Dienstag den 9. Januar ist in der Schule eingebrochen. Der Dieb war sogar im
Sekretariat und im Büro der Schulleitung und hat dort einen Schrank aufgebrochen.
Im Personalzimmer sind alle Fächer der Kolleginnen und Kollegen aufgebrochen
worden und es wurde Geld gestohlen. Wir haben natürlich eine Anzeige bei der
Polizei gestellt. Das Merkwürdige an der Sache ist, dass alle Türen abgeschlossen
und unversehrt waren.

Das Reinigungspersonal hat in Haus 1 eine Person getroffen, die mit merkwürdigen
Ausreden versucht hat, seine Anwesenheit zu erklären. Diese Person wurde dann
aus der Schule gewiesen.



Wir haben im Kollegium besprochen, dass wir ab sofort alle Türen und vor allen
Dingen alle Häuser nach dem Unterrichtsschluss abschließen werden. Und wir
haben eine Bitte an Sie, liebe Eltern:

Bitte betreten Sie die Schulgebäude nur aus den folgenden Gründen: Entweder
müssen Sie in das Sekretariat oder haben einen Termin mit einer pädagogischen
Mitarbeiterin oder einem Mitarbeiter.

Die Kinder müssen nicht nach oben in die Klassenräume gebracht oder von dort
abgeholt werden. Der Freitag bleibt die einzige Ausnahme. Da können Sie gerne
hoch in die Klassen gehen, um Ihre Kinder abzuholen oder mit der zuständigen
Erzieherin oder dem Erzieher zu sprechen.

Wir hoffen, durch diese Maßnahmen zu einer größeren Sicherheit in den
Schulgebäuden beitragen zu können und in Zukunft solchen Einbrüchen
vorzubeugen. Vielen Dank für Ihr Verständnis

Alle Informationen und Kontakt zum Förderkreis über unsere Webseite:
www.dickens-foerderkreis.org

Unterstützt unser Programm und sammelt Spenden von teilnehmenden Online-Shops bei
Online-Einkäufen über Schulengel.

Euer Förderkreis Team

………………………………………………………………………………………………………………………

Frank Effenberger
Schulleiter

http://www.dickens-foerderkreis.org
https://www.schulengel.de/einrichtungen/details/7389-foerderkreis-charles-dickens-grundschule
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Dates

● 2 February 2024
● 5 - 9 February 2024
● 13 February 2024

Report day
Winter holidays
Carnival (8:00 a.m. - 2:00 p.m.)

Happy New Year
With this first newsletter of the new year, we would like to wish you and your families a

happy and successful New Year.

New equipment for music classes
In the letter to parents about Book Week on 7 June 2023, we announced that we
wanted to use this year's proceeds for new musical instruments. We had raised



€5,131.87 at the time. The music department ordered various musical instruments,
which have now arrived and been unpacked.

Among other things, three alto xylophones, three alto metallophones, five
glockenspiels, 21 chimes, five keyboards, four boomwhackers, a rainmaker and a
class set of swing cloths have now been ordered. It's amazing how expensive
musical instruments are, the €5000 is all gone.

Break-in at the school

The school was broken into on Tuesday 9 January. The thief was even in the
secretary's office and the headmaster's office and broke open a cupboard there. All
the staff lockers in the staff room were broken into and money was stolen.
Naturally, we filed a report with the police. The strange thing is that all the doors
were locked and intact.



The cleaning staff met a person in House 1 who tried to explain his presence with
strange excuses. This person was then removed from the school.

We have agreed with the staff that from now on we will lock all doors and, above all,
all buildings at the end of lessons. And we have a request for you, dear parents:

Please only enter the school buildings for the following reasons: you either need
to go to the secretary's office or you have an appointment with a member of the
teaching staff.

The children do not have to be taken upstairs to the classrooms or picked up
from there. Friday is the only exception. You are welcome to go up to the
classrooms to collect your children or to speak to the responsible educator.

We hope that these measures will contribute to greater security in the school
buildings and prevent such break-ins in the future. Thank you for your
understanding

……………………………………………………………………………………………………………………………

Please feel free to contact us at vorstand@dickens-foerderkreis.org.

You will find all information and our contact details on the Förderkreis website
www.dickens-foerderkreis.org.

Support our programme for your children with Online-Shopping via
Schulengel.

Your Förderkreis Team

Frank Effenberger
Headmaster
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